

blog de Nueva Sociedad publicó: "Katia Henríquez Tradicionalmente, El Salvador ha incluido la extracción minera metálica como parte de sus actividades económicas regulares. Esta actividad ha dejado de practicarse desde fines de los años 90, con el cierre de la mina San Sebastián, y la"

Responder a esta entrada realizando el comentario sobre esta línea

Entrada nueva en «**Extractivismo y desarrollo en América Latina**»



ESPECIAL El Salvador: qué le espera al extractivismo en 2014

by [blog de Nueva Sociedad](#)

Katia Henríquez Tradicionalmente, El Salvador ha incluido la extracción minera metálica como parte de sus actividades económicas regulares. Esta actividad ha dejado de practicarse desde fines de los años 90, con el cierre de la mina San Sebastián, y las nuevas concesiones de explotación metálica están temporalmente detenidas, como respuesta ante la presión de un fuerte movimiento [...]

[Leer más de este artículo](#)

[blog de Nueva Sociedad](#) | enero 16, 2014 en 2:54 pm | Etiquetas: [contaminación](#), [derechos humanos](#), [El Salvador](#), [inversiones](#), [minería](#) | Categorías: [América Latina](#), [Desarrollo](#), [Economía](#), [Estado](#), [Extractivismo](#), [Medio ambiente](#) | URL: <http://wp.me/p1rw7q-zD>

Comentario

[Ver todos los comentarios](#)

¿Tienes problemas haciendo clic? Copia y pega esta URL en tu navegador:

<http://blognuso.wordpress.com/2014/01/16/especial-el-salvador-que-le-espera-al-extractivismo-en-2014/>